

# Bewohner Wiens!

Der gefertigte Ausschuss hat beschlossen, in dem Augenblicke, wo die Abgeordneten aller österreichischen Völker hier im Reichstage versammelt sind, eine weihvolle Todtenfeier für die in den Märztagen gefallenem Vorkämpfer unserer Freiheit abzuhalten, und die Vertreter der österreichischen Völker einzuladen, dieser feierlichen Handlung beizuwohnen.

Durch den mit Acclamation gefassten Beschluss der hohen Reichsversammlung, sich an diesem Trauerfeste zu betheiligen, hat Sie, im Namen aller österreichischen Völker, unsere glorreiche Revolution auf das Feierlichste anerkannt.

An die gesammte Bevölkerung Wiens, welche die Freiheit für alle im österreichischen Staats-Verbande vereinigten Völker erkämpft hat, ergeht hiermit die Aufforderung, sich an diesem Feste der Einigkeit und Freiheit zahlreich zu betheiligen.

Die Todtenfeier wird morgen, um 8 Uhr Früh, zwischen dem Burg- und Franzenthore, unter Mitwirkung der hochwürdigen Geistlichkeit und der gesammten Nationalgarde, abgehalten werden.

Wien am 27. Juli 1848.

Vom Ausschusse der Bürger, Nationalgarden und Studenten, zur Aufrechthaltung der Sicherheit und Ordnung und zur Wahrung der Rechte des Volkes.